



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/41032

21/11/2018

113290

AUTOR/A: ESCUDERO BERZAL, Beatriz Marta (GP); POSTIGO QUINTANA, Jesús Juan Bautista (GP)

RESPUESTA:

Actualmente no se están manteniendo negociaciones entre ADIF y el Ayuntamiento de Segovia para la cesión del inmueble de la antigua estación.

Por otro lado, sí existen contactos entre ambas instituciones en referencia a los terrenos del recinto de la estación (no a la propia estación) para la posible futura implantación de una estación de autobuses sobre una superficie aproximada de 10.000 m², que habría de ser previamente liberada de las instalaciones ferroviarias existentes.

Madrid, 20 de febrero de 2019